

Pressebericht

250 Euro Spende für die DJK Kösching



Im Rahmen des gesellschaftlichen Engagements erhielt die DJK Kösching für die Anschaffung neuer Tischtennis-Netze eine Spende in Höhe von 250 Euro. Damit stehen der DJK Kösching auch für größere Turniere wie der Marktmeisterschaft wieder genügend Netze zur Verfügung.

Susanne Werther, Leiterin der Geschäftsstelle Kösching, überreichte den Spendenscheck an Richard Lacher, Vorstand der DJK, der sich über die finanzielle Unterstützung sehr freute.